

Liebe Eltern unserer Schule,

aus aktuellem Anlass möchten wir als Team an unserer Grundschule Sie noch einmal über unsere Regelungen **zur Handy- bzw. Smartwatch-Nutzung** informieren und eine wirklich wichtige Bitte an Sie richten.

1. An unserer Schule besteht ein absolutes Handy Verbot!

Was heißt das genau?

- Schülerinnen und Schüler müssen es ausgeschaltet im Ranzen behalten, sollten sie ein Handy dabeihaben.
- Eine Smart-Watch darf **nur!!** als Uhr genutzt werden und muss sich in einem Schulmodus befinden.
- Diese Regeln beziehen sich auf den Unterricht, das Schulgebäude und auf Ausflüge!
- Sollten sich Schülerinnen und Schüler an diese Regelungen nicht halten, wird das Gerät weggenommen und muss von den Eltern in der Schule abgeholt werden.
- Das pädagogische Personal darf nur aus beruflichen Gründen in Ausnahmen das Handy auf dem Schulgelände benutzen.

2. Eine dringende Empfehlung an Ihre Erziehungsverantwortung:

- Achten Sie zu Hause darauf, was Ihr Kind mit dem Handy macht und kontrollieren Sie es regelmäßig! Insbesondere auch bei der Nutzung von Chats!
- Ein Handy ist keine Spielkonsole für Grundschüler*innen.
- Wir empfehlen Ihnen, die Handy-Nutzung am Tag bei Ihrem Kind zu reduzieren. Mehr als eine halbe Stunde sollte es nicht sein.
- Grundsätzlich gibt es die Empfehlung, ein Handy bei Schülerinnen und Schülern bis 14 Jahre nur für Notfälle und Telefonate anzubieten.

Es liegt in Ihrer Verantwortung auf die korrekte Medien-Nutzung bei Ihrem Kind zu achten. Sie sollten es damit nicht alleine lassen und im Blick behalten, was es mit dem Handy oder einer Smart-Watch macht.

Leider kommt es immer häufiger zu sehr gravierenden Mobbing-Kommunikationen in Chaträumen unter Kinder an unserer und auch anderen Grundschulen.

Elterninfo 2 Schuljahr 2024/2025
Grundschule Luruper Hauptstraße
April 2025 zur Handy- und Smartwatch-Nutzung



In unseren Fällen konnte festgestellt werden, dass die Gruppen immer außerhalb der Schule im häuslichen Umfeld der Kinder eingerichtet und genutzt wurden, um einzelnen Kindern massiv zu schaden. Durch Zufälle kam es über einzelne Kinder bei den Klassenlehrer*innen an. Es hat immer auch Auswirkungen auf unseren Schulalltag, das gemeinsame Miteinander, bereitet uns zusätzlich viel Arbeit und nimmt uns Zeit für den eigentlichen Unterricht.

Liebe Eltern, nehmen Sie bitte Ihre Verantwortung wahr und tragen Sie auch im häuslichen Umfeld dazu bei, dass die Kinder den richtigen Umgang mit den Medien lernen. Begleiten Sie Ihr Kind dabei. Halten auch Sie sich in unserer Schule an die oben genannten Regeln und nutzen Sie Ihr **Handy bitte NICHT** im Schulgebäude oder auf dem Schulhof!

Vielen Dank,
von der Schulleitung und dem Team der Grundschule Luruper
Hauptstraße

Den unteren Abschnitt bitte unterschreiben und beim Klassenlehrer/ bei der Klassenlehrerin abgeben.

Ich/ wir habe/n die Schulinformation gelesen.

Klasse: _____ Names des Kindes: _____

Datum, Unterschrift d. Erziehungsberechtigten